

Lettre du 07 Avril 2022

**Lettre ouverte à Madame la candidate, Monsieur le candidat à la Présidence de la République,  
au sujet de l'École inclusive**

*Madame la candidate, monsieur le candidat à la Présidence de la République,*

**Indépendance et Direction** s'est, dès sa création, affirmé comme un syndicat indépendant de tous partis politiques, comme ce devrait être le rôle de toute organisation représentante de personnels.

C'est pourquoi, à la veille du premier tour des élections présidentielles, **Indépendance et Direction**, syndicat représentatif des adjoint(e)s des lycées et collèges, des Principaux, Principales, et des Proviseur(e)s a décidé de vous écrire en tant que candidat(e) à l'élection pour vous exposer les principales revendications que nous défendons au nom des collègues que nous représentons. Cette nécessité nous semble d'autant plus criante qu'un vrai débat sur l'École a cruellement fait défaut dans cette campagne électorale.

L'un des sujets qui préoccupe les personnels de direction, et sur lequel les avancées se sont montrées insuffisantes ces dernières années, concerne **l'inclusion scolaire**.

Depuis quelques années, les différents ministères se sont saisis de cette problématique.

Nous y sommes favorable mais il est indispensable de rappeler ce postulat : l'école ne peut accueillir tous les enfants.

Aujourd'hui, par exemple, trop d'élèves ne sont pas dans les bons dispositifs, au sein des collèges ; des élèves de collège attendent une place en SEGPA, dans cette structure se trouve des élèves qui auraient dû être en ULIS et au sein de cette dernière des élèves d'ITEP ou d'IME.

La première mesure c'est déjà de se donner les moyens d'accueillir les élèves en fonction de leur besoins éducatifs particuliers, de leurs difficultés scolaires voire de leur handicap.

Cela évitera de mettre en souffrance ces élèves, leurs camarades de classe leurs enseignants, leurs parents...

Depuis quelques rentrées, des PIAL ont été mis en place. Cependant, ils ne donnent pas partout une entière satisfaction.

C'est pourquoi, madame la candidate, monsieur le candidat, les demandes d'**Indépendance et Direction** sont simples :

- Des PIAL à taille humaine.
- Pourvoir en nombre suffisant au sein des PIAL des AESH et des personnels qui doivent s'y greffer (infirmières, médecin scolaire, enseignant référent ...)
- Accorder une reconnaissance financière aux acteurs du PIAL (pilote, coordinateur...) ainsi qu'une formation adaptée.

Nous vous remercions de votre écoute et de la prise en compte de nos revendications.

**Indépendance et Direction**